

Bericht Mitgliederversammlung 07.03.2014

Im schmucken Clubraum des TSV St. Magnus an der Straße Auf dem Hohen Ufer nahmen bei der Jahreshauptversammlung des Vereins die Ehrungen wie üblich einen großen Rahmen ein.

Vorsitzender Dirk Schmidtman hatte das Vergnügen, Blumensträuße und kleine Geschenke für langjährige Vereinstreue zu verteilen.

Für 60 Jahre im Verein wurden Horst Dreilich, Arnold Kriegs und der ehemalige 1. Vorsitzende Siegfried Skoeries geehrt. 50 Jahre dabei sind Ingrid Barg und Andreas Schriefer. Auf 40-jährige Vereinsmitgliedschaft blicken Heike Barg, Eckart Brandtstaedter, Klaus und Ralf Bödeker, Marc Hübner, Jens Mahlstedt, Elke Schwenker und Helmut Tiews zurück. Das 25-jährige Jubiläum haben Renate Bobenhausen und André Waldeck geschafft.

Nach den Berichten aus den Abteilungen zog Dirk Schmidtman ein Jahresfazit aus Sicht des Gesamtvorstandes. Dabei freute er sich, dass die Nutzungsauslastung für die kleine Sporthalle Auf dem Hohen Ufer langsam zunimmt und hofft auf weitere Interessenten. Der Ankauf von weiteren Sportgeräten sowie geplante Sanierungsmaßnahmen für die Halle und angrenzende Räumlichkeiten wurden von der Versammlung mit breiter Mehrheit genehmigt. Belastend wirkt zurzeit die ungeklärte Situation der Nutzungsmöglichkeiten des Oeversberg in der Zukunft.

Mit der Bremer Heimstiftung hat der TSV St. Magnus eine Kooperation, die nach dem bereits erfolgten Bau der Minigolfanlage am Haus Blumenkamp nun den nächsten Schritt gegangen ist: Eine Anlage mit Outdoor-Fitnessgeräten wird im April offiziell eröffnet werden. Des Weiteren hat sich der TSV St. Magnus im abgelaufenen Jahr in die Kooperation der vier Nachbarvereine mit dem Vegesacker TV, dem TV Grohn und dem MTV "Eiche" Schönebeck eingebracht, innerhalb derer die Mitglieder zu ermäßigten Konditionen das Sportangebot des jeweils anderen Vereins nutzen können. Als erfreulich bezeichnete Dirk Schmidtman ebenfalls die Neubesetzung der Leitung der Turnabteilung mit Susanne Fischer.